
Edição 228 / Sexta-feira, 15 de julho de 2022 / Página 1ANOS COM VOCÊ!e Região

Também distribuído em Alphaville e Tamboré

Ano XIV - Edição nº 228 • 15 de julho de 2022 • Editor e Jornalista  Responsável: Néo Marques    •  Distribuição Gratuita

E REGIÃOwww.tribunadebarueri.com.brAcesse:

ACESSE O SITE TRIBUNA DE BARUERIAponte para o QR Codex

EDITORIAL  |  HORÓSCOPO  |  CULINÁRIA | PLANTÃO DE POLÍCIA... e muito mais.
Leia também nesta  edição:

• POLÍTICA | ELEIÇÕES 2022

Leia na página 3 Leia na página 6

Furlan passa o comando de Barueri
por 20 dias para Beto Piteri

A Câmara Municipal de Barueri, presidida pelo
vereador Toninho Furlan, em sessão extraordiná-
ria no dia 13/07/2022, homologou o pedido de
licença saúde de 20 dias ao prefeito Rubens Fur-
lan, que se submeterá a uma cirurgia cardíaca.

Após a sessão a maioria dos vereadores
foram até o gabinete do prefeito Rubens Fur-
lan, comunicar a decisão unânime da sessão
extraordinária.

Furlan estava tranquilo, conversou com os ve-
readores, fez brincadeiras e o que é mais impor-
tante, está pronto pra enfrentar mais essa batalha.

O apoio dos vereadores ao prefeito Rubens
Furlan, deixa claro que ele não está sozinho, Ba-
rueri torce pelo seu restabelecimento e que logo
ele volte ao trabalho.

Barueri conhece o guerreiro Rubens Furlan e
sabe da força desse líder trabalhador.

Beto Piteri assumirá a prefeitura de Barueri
por 20 dias e conhecendo Piteri ao longo de mui-
tos anos, a lealdade dele ao amigo prefeito, é a
certeza da torcida de um retorno o mais rápido
possível ao cargo que pertence a esse grande lí-
der, conferido pelo povo barueriense.

Nós do jornal Tribuna de Barueri e Região, fica-
mos na torcida e confiamos em Deus que logo ele
retorne a prefeitura com a saúde restabelecida.

ELEIÇÕES 2022: TRIBUNA DE BARUERI
DE OLHO NO CONGRESSO NACIONAL

O jornal Tribuna de Barueri e Região esteve com os pré-
candidatos a Deputado Federal e fez algumas perguntas:

Dr. Jaques Japa Rodrigo Rodrigues

• BARUERI  |  SAÚDE

Obras do Hospital Regional já chegam a 60%
Leia na página 3

A cidade de São Manuel
foi palco do lançamento
das pré-candidaturas
a Deputados
Federal Milton Monti e
Estadual Bruna Furlan
Bruna Furlan quando fez o uso da palavra agradeceu ao anfi-
trião Milton Monti, pela parceria e falou do carinho e respei-
to que seu pai prefeito de Barueri Rubens Furlan tem por ele,
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No próximo sábado, dia 16 de julho,
o Caminhão da Cultura estacionará das
14h às 18h na Rua Alagoinha, no Jardim
Mutinga, e os moradores poderão curtir
várias atrações artísticas.

Coordenado pela Secretaria de Cul-
tura e Turismo (Secult), o Caminhão da
Cultura percorre os bairros de Barueri
levando arte e diversão para toda a cida-
de.

No palco do caminhão vai rolar mui-
ta música, dança, apresentações de cir-
co e brincadeiras. É festa garantida, na
tarde de sábado, para a criançada e toda
a família.

Nesta edição haverá a participação
das personagens do programa Culturi-
nha, aula de zumba, música com o can-
tor Zé Maloca, além da trupe circense
das Oficinas de Artes, que vai realizar
um espetáculo envolvendo número de
malabares, bambolê, pirâmide e contor-
ção.

O espetáculo é gratuito, basta chegar
e se divertir.

Caminhão da Cultura estaciona no Jardim Mutinga no próximo sábado

• BARUERI  |  CULTURA

O que de mais irônico há em nosso mundo, é vermos pessoas que afirmam procurar a felicidade,
que a buscam em livros e reflexões e perdem tempo aprendendo filosofias tolas, quando deveriam
começar por uma análise ao seu próprio coração. É impossível encontrarmos a felicidade em algum
lugar, se nós mesmos não estamos preparados para a recebermos e não dermos os passos certos em
nosso interior.

Pense um pouco em como encara o seu dia a dia. Lamenta e resmunga sempre que acorda de
manhã, ou agradece pela oportunidade de estar vivo?

Tenta fugir e se abate perante problemas, ou os encara como oportunidades de sentir o gosto de
mais uma vitória?

As coisas que vivemos a cada momento não vão mudar perante nossa perspetiva, mas se sempre
cultivarmos a atitude correta, elas nos poderão trazer os melhores resultados.

O segredo para viver em felicidade
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• POLÍTICA - ELEIÇÕES 2022

A cidade de São Manuel interior de São
Paulo, nesse dia 09 de julho recebeu de
braços abertos a deputada Bruna Furlan,
convidada pelo ilustre filho da cidade, Mil-
ton Monti, que na oportunidade promovia
o lançamento de sua pré-candidatura a de-
putado federal e de Bruna Furlan Deputada
estadual.

Presente o presidente nacional de PSD
Gilberto Kassab, declarou que conheceu a
deputada Bruna Furlan, quando ela tinha 4
anos de idade e falou da amizade e o res-
peito que tem por seu pai o prefeito de
Barueri Rubens Furlan, também fez ques-
tão de destacar o excelente trabalho dos
três mandatos como deputada federal da
Bruna Furlan, também falou de sua amiza-
de e respeito pelo trabalho do Milton Mon-
ti quando foi Deputado federal por diver-
sos mandatos, das conquistas que ele trou-
xe pra Cidade de São Manuel e para outras
cidades da Região Oeste do Estado de São
Paulo, convidou o povo a apoiar as candi-
daturas de Milton Monti a deputado fede-
ral e Bruna Furlan a deputada estadual.

Milton Monti, anfitrião do evento, fez
questão de falar sobre a deputada Bruna
Furlan, que mesmo não tendo nenhum voto
de algumas cidades da região, ela conse-
guiu recursos para as cidades nas áreas da
saúde e da educação, suas emendas bene-
ficiaram o povo, sem votos ela já trabalha-

va pelas cidades e convidou o povo e as li-
deranças presentes a apoiar Bruna Furlan
Deputada estadual, para juntos trabalharem
pelas cidades da região oeste e pelo Esta-
do de São Paulo.

Quando a deputada Bruna Furlan che-
gou no local do evento, foi recebida com
aplausos, as pessoas fizeram questão de
abraça-la e como sempre ela deu atenção a
todos, retribuiu o carinho recebido.

Bruna Furlan quando fez o uso da pala-
vra agradeceu ao anfitrião Milton Monti,
pela parceria e falou do carinho e respeito

que seu pai prefeito de Barueri Rubens
Furlan tem por ele, que quando chegou
em Brasília para cumprir seus mandados
de Deputada Federal, recebeu apoio por
parte do Milton Monti e Gilberto Kas-
sab, que também foi deputado federal.

A receptividade que a deputada Bruna
Furlan recebeu por parte das lideranças e
dos munícipes que se faziam presentes
na cidade de São Manuel, dão certeza que
ela terá mais uma vitória e continuará tra-
balhando pelo povo, pois é vocacionada a
servir o povo e não a ser servida.

Bruna Furlan retribuindo o
carinho do povo da cidade
de São Minuel - SP

• BARUERI  |  SAÚDE

O desenvolvimento de Barueri segue a
todo vapor, beneficiando a população em
todas as áreas. Na saúde, a Prefeitura de
Barueri, por meio da Secretaria de Obras,
se mobiliza para entregar em setembro des-
te ano a primeira fase do Hospital Regio-
nal Rota dos Bandeirantes, na avenida Aní-
bal Correia, no Jardim San Diego.

A construção do hospital é resultado de
um convênio firmado em agosto de 2019
entre a Prefeitura de Barueri, que doou o
terreno, o projeto e é responsável pelo in-
vestimento de metade da obra, e o governo
estadual, que custeia a outra parte da exe-
cução e o funcionamento do equipamento
depois de pronto. Até o começo de julho
deste ano, o prédio já atingiu 60% dos ser-
viços concluídos.

Na percentagem de obras prontas es-
tão inclusos parte dos trabalhos de acaba-
mentos. Ao todo, o Hospital Regional Rota
dos Bandeirantes tem 10 pavimentos, an-
dar térreo e um heliponto – todos ergui-
dos em terreno de 64 mil metros quadra-
dos com 41 mil metros quadrados de área
construída.

Para a primeira fase das obras, a previ-
são é de que em setembro sejam entregues
o piso térreo, o primeiro, o segundo e o
terceiro pavimentos. Os demais andares
têm entrega prevista para abril de 2023.

Atendimento de alta e média comple-
xidades

O Hospital Regional Rota dos Bandei-

Obras do Hospital Regional já chegam a 60%
rantes contará
com 442 vagas
descobertas de
estacionamento,
17 elevadores e
360 leitos, com
atendimento em
oncologia com
quimioterapia e
radioterapia, car-
diologia, ortope-
dia, neurologia/
neurocirurgia e
cirurgia bariátrica
na alta e média
complexidades.
De acordo com
estimativas da
Prefeitura de Ba-
rueri, o novo
equipamento de saúde terá capacidade para
1.100 internações e 580 cirurgias por mês.

Do total de leitos previstos, 50 serão
de UTI. Além disso, o Hospital Regional
terá oito salas cirúrgicas, 16 poltronas de
quimioterapia e 20 consultórios; leitos de
RPA (Recuperação Pós-Anestésica), Pron-
to Atendimento com 28 leitos de observa-
ção, hospital-dia com 20 leitos, salas equi-
padas com tomografia e ressonância mag-
nética; parque tecnológico de última gera-
ção com acelerador linear, hemodinâmica
e aparelhagem completa e digital, dentre
outras áreas específicas.

Sonho de Barueri e região
A construção do hospital chama a aten-

ção de quem passa em frente ou ouve falar
do projeto. É o caso da haitiana Lala Jean,
nascida em Porto Príncipe, moradora de
Barueri há três anos e mãe de uma criança
que estuda em uma das maternais no Jar-
dim Paulista.  “É uma obra que vai valori-
zar a cidade e trazer segurança para quem
precisar usar a saúde. Acho ótimo. Barueri
é uma cidade muito boa para a gente mo-
rar. Tem tudo! Já tentei morar em outra ci-
dade, mas aqui é melhor”, elogiou.

Morador do Vale do Sol e em Barueri
há 20 anos, Maciel Oliveira da Silva tam-

bém assina embaixo. “É o hospital que es-
tava faltando na cidade. É próximo e será
muito bom para o atendimento à popula-
ção”, comemora.

Para o secretário de Obras, Beto Pite-
ri, o hospital é uma obra de grande porte,
de alta complexidade e de valor extraordi-
nário. “Uma estrutura ímpar e fabulosa. É
o desfecho de um grande sonho de Barueri
e de toda a nossa região”, destacou, ressal-
tando que a Prefeitura tem trabalhado com
muito afinco para obras do hospital e de
outras unidades de saúde. “Esse hospital
regional chega para reforçar nossos inves-
timentos e ficar marcado por ser um pro-
jeto para salvar vidas. Um equipamento mo-
derno, que será bem preparado para aten-
der nossa gente”, completou.

Impacto positivo
O Hospital é construído em estrutura

metálica com fechamento em placas pré-
moldadas pela MPD Engenharia, empresa
que ressalta a honra e responsabilidade em
fazer parte do momento de execução da
unidade de saúde, principalmente, por cau-
sa do impacto positivo que a obra trará para
a população de Barueri e cidades vizinhas.
“A construção do Hospital Rota dos Ban-
deirantes é histórica para a cidade e
região.O projeto só é possível porque teve
planejamento e parceria entre os poderes
(municipal e estadual) e a inciativa priva-
da”, destacou o engenheiro civil Bruno
Giuliano F. Duccini.

Gilberto Kassab presidente Nacional do PSD, Bruna Furlan e Milton Monti

Milton Monti e o
Waldemar Corrêa
(Ex-prefeito de
Salto Grande/-SP)

A cidade de São Manuel foi palco do lançamento das pré-candidaturas
a Deputados Federal Milton Monti e Estadual Bruna Furlan
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Vereadora e pré-candidata a deputada
federal Juliana Cardoso visita Barueri

No dia 12 de julho de 2022, a convite
do casal de advogados Dr. Baltasar Rosa,
Dra. Maria Itamar Florentino e, também, o
líder comunitário José Hélio Gomes este-
ve visitando Barueri a vereadora paulistana
e pré-candidata a deputada federal pelo PT
Juliana Cardoso, o encontro aconteceu na
Av . Itaqui, 325, no bairro Jardim Belval,
escritório dos advogados supracitados.

Juliana Cardoso tem origem afroindí-
gena, mora na Zona Leste, periferia da Ci-
dade de São Paulo, foi eleita vereadora pela
primeira vez com 27 anos, e continua na
vereança aos 42 anos.

Na reunião organizada pelos petistas
Baltasar e Maria Itamar, a vereadora expôs
seus projetos e deixou claro o porquê quer

ser deputada federal por São Paulo:
Quero ser Deputada Federal para com

o presidente Lula tirar o Brasil do mapa da
fome. Pois, infelizmente o Brasil voltou a
fazer parte do mapa da fome. E como mu-
lher vou ser uma guerreira e batalhadora pra
lutar ao lado do presidente Lula pela re-
conquista dos direitos trabalhistas e previ-
denciário, para devolver os direitos da clas-
se trabalhadora, concluiu Juliana Cardoso.

A vereadora paulistana e pré-candidata
a deputada federal Juliana Cardoso se apre-
senta como uma mulher que sabe o que
quer, sua representatividade é pelo coleti-
vo, bem como o seu mandato como verea-
dora é um mandato direcionado ao povo e
se eleita deputada federal continuará tra-
balhando em prol do povo.

Me sinto honrado com a visita da pré-
candidata Juliana Cardoso aqui em Barue-
ri, ela tem uma história de luta e, sendo
eleita, muito mais irá lutar em defesa do
povo mais humilde. Com certeza vai aju-
dar o presidente Lula a devolver o Brasil
aos brasileiros, declarou o Dr. Baltasar
Rosa.

Como mulher Juliana Cardoso me re-
presenta, por ser uma Mulher de fibra e
corajosa. Já demonstrou que sabe lutar e
não se curvará diante dos opressores, que
não respeitam os direitos do povo, decla-
rou a Dra. Maria Itamar Florentino.

Fotos: Jeivison José e Néo Marques

• BARUERI

A Prefeitura de Barueri vai
entregar em breve à população
uma nova praça no Jardim Tu-
panci com diversos equipamen-
tos de lazer.  São mais de 3,7
mil metros quadrados em um
espaço que tem pista de cami-
nhada, área para patinação,
playground com mais de 10
brinquedos, bicicletário, totem
com energia solar para carrega-
mento de celulares e tablets,
mesa para jogos, entre outros.

A nova praça fica em frente
ao Fórum Municipal e ao Cen-
tro de Diagnósticos na avenida
Sebastião Davino dos Reis. Ela também
será interligada ao Parque Linear, passan-
do pelas avenidas Ana Augusta Vilela e An-
tonio Furlan.

Trata-se de um projeto arquitetônico e
urbanístico arrojado elaborado pela Secre-
taria de Obras. A praça foi construída em
uma área que foi totalmente revitalizada,
dando um novo espaço para atender tam-
bém ao crescente número de novos mora-
dores daquela região.

“Tivemos que fazer uma série de mu-
danças no terreno, como a instalação de
pisos de concreto e antiderrapante, além de
ter um cuidado especial com o paisagismo.
O resultado final é que vamos entregar à
população de Barueri uma praça maravilho-
sa, novinha, com muito espaço para lazer e

Prefeitura vai entregar praça
arrojada no Jardim Tupanci

para a prática de esportes”, ressalta o se-
cretário de Obras, Beto Piteri.

Equipamentos

A nova praça tem pista de caminhada
com 315 metros de extensão, construída
em piso de concreto e acabamento antider-
rapante. A pista será interligada à do Par-
que Linear. Ao todo, o projeto compõe vá-
rios equipamentos da Prefeitura. Prevê a
interligação que começa no Jardim dos
Camargos, cruza a Vila Porto e o Jardim
Tupanci, passa pelo Parque Dom José e ter-
mina no Parque da Juventude, no bairro
Chácaras Marco, cujas obras também es-
tão em ritmo acelerado.

A praça a ser inaugurada no Jardim
Tupanci tem ainda um espaço para a cri-
ançada, composto por diversos brin-
quedos, com área destacada de grama
sintética. Tem cama elástica embutida
no piso emborrachado, balanço, casi-
nha, mini túnel, estrutura com formato de
disco voador etc.

Ao longo de toda a praça terá também
bancos de madeira e de concreto, áreas de
descanso, pergolado, espaço internet, além
de uma multiestação com aparelhos pró-
prios para ginástica.

Nova praça tem mais de 3,7 mil metros

Fotos: Ricardo Santos / Secom
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ELEIÇÕES 2022: TRIBUNA DE BARUERI DE OLHO NO CONGRESSO NACIONAL

Barueri é a terra do pré-candidato Japa,
ele se coloca como opção à Câmara Fe-
deral pela região oeste do Estado de São
Paulo e conta com muitos apoios em Ba-
rueri e em algumas cidades.

O jornal Tribuna de Barueri e Região
esteve com o pré-candidato Japa e fez al-
gumas perguntas:

Tribuna: Japa, por que você quer ser
candidato a deputado federal por Barueri?

Japa: Não quero ser pré-candidato
apenas por Barueri, sim pela região oeste
para poder representá-la.

Tribuna: Qual razão maior de assumir
esse compromisso tão difícil?

Japa: A razão maior para ser candida-
to,  é a população, ela precisa de um re-
presentante que olhe no olho, que esteja
na rua com a população. Não é ganhar a
eleição tomar nossos votos e ir embora
nossa cidade e deixar as pessoas que vo-
tou a ver navios, deixar as pessoas sem ter
representante, porque muitos candidatos
que eu não vou citar nomes vem aqui pega
nosso voto e vai embora da nossa região e

O jornal Tribuna de Barueri e Região
esteve com o pré-candidato a Deputado
Federal do PT, Dr Jaques Munhoz, fez al-
gumas perguntas!

Tribuna: Por que o senhor quer ser
deputado federal por Barueri e Região?

Dr. Jaques: A minha candidatura a de-
putado federal faz parte de um projeto de
resgate do Brasil. Olha a calamidade que
o nosso país está vivendo, a inflação, o de-
semprego, acabou com os projetos habi-
tacionais, projeto de saúde. Então, eu faço
parte de um projeto do Brasil junto com o
Lula presidente, o Alckmin vice-presiden-
te, Haddad governador, a gente faz parte
desse projeto de resgatar o Brasil e o povo
brasileiro do sofrimento que ele está vi-
vendo hoje, não é um projeto pessoal.

E o deputado federal pode trazer para
a região um monte de benefícios, além de
participar das leis e de apoio de um go-
verno Lula. Um exemplo pra você, o filho
do Bolsonaro que é deputado federal, re-
cebeu mais de 100 milhões de reais nes-
ses 4 anos, fala pra mim o que ele trouxe
para Barueri, se ele deu dinheiro para uma

O vereador Rodrigo Rodrigues é pré-
candidato a Deputado Federal, está no seu
segundo mandato e quer chegar na Câma-
ra dos Deputados em Brasília, represen-
tando Barueri e a região oeste.

O jornal Tribuna de Barueri e Região
esteve com o vereador Rodrigo Rodrigues
e fez algumas perguntas:

Tribuna: Estou aqui ao lado do verea-
dor Rodrigo Rodrigues que está aspiran-
do um sonho mais alto, ele é pré-candida-
to a deputado federal.

Rodrigo: Sim. É um sonho alçar voos
políticos mais altos

Tribuna: Por que você quer ser depu-
tado federal por Barueri?

Rodrigo: Eu estou agora no segundo
mandato a vereador, graças a Deus! Meu
primeiro mandato consegui fazer muito
pela cidade, especialmente pelo bairro do
Califórnia, Jardim dos Altos, Engenho
Novo e tenho, nesse segundo mandato ex-
pandido ações para outros bairros da cida-
de. Creio que há muito o que fazer ainda e
como deputado sei que as possibilidades
são muito maiores.  Como vereador, con-
segui fazer muito pelo Jardim California,

ELEIÇÕES 2022: TRIBUNA DE BARUERI DE OLHO NO CONGRESSO NACIONAL

Dr. Jaques Munhoz é o pré-candidato a Deputado
Federal do PT da macro região de Osasco

Japa é pré-candidato a Deputado Federal

Vereador Rodrigo Rodrigues é
pré-candidato a Deputado Federal

igreja, para uma ong, al-
gum benefício. Além do
resgate da nação brasi-
leira nos temos que
apoiar a nossa região,
fortalecer a saúde, edu-
cação, trazer UPA pra cá
e etc.

E eu vou levar para
Brasília toda minha ex-
periência de ter sido
duas vezes vereador, pre-
sidente da Câmara, vice-
prefeito duas vezes, pre-
feito temporário duas
vezes, secretário de educação, ou seja, eu
não tenho compromisso com político ne-
nhum!

A não ser o Presidente da República,
eu não tenho compromisso com empresa
nenhuma, eu não tenho compromisso com
o empresário, não tenho compromisso
com a politicagem, eu tenho um compro-
misso com o povo, entendeu? eu não te-
nho rabo preso com ninguém e tenho to-
tal independência. Então, com a capacida-

de que eu tenho, nosso compromisso é
com povo, ninguém vai fazer eu de bobo,
ninguém vai fazer a gente de manipulação
no Congresso.

O primeiro projeto meu como deputa-
do federal, vai ser o projeto de transparên-
cia total, tudo que é público tem que ser
transparente, publicado em  balanço  e
mostrado em jornal e na mídia escrita fa-
lada televisionada, ou seja, transparência
total! O povo vai saber quanto ganha o de-

putado, quanto ganha o vereador, quanto
ganha o deputado estadual, quanto ganha o
juiz, quanto ganha o promotor, transparên-
cia total para o povo brasileiro saber a des-
pesa que eles dão, uma consciência pra
cidadania para o povo brasileiro saber dos
gastos públicos de verdade essa é uma
transparência total.

Japa: Meu primeiro projeto no Con-
gresso é trazer de volta para o nosso muni-
cípio o que é do nosso município que é o
dinheiro que vai para o tesouro nacional e
não volta para o nosso município, porque
ninguém vai atrás do que é nosso. “Ah, mas
Barueri é rico” É rico sim! com um orça-

mento de mais de 4 bi-
lhões, só que o dinheiro
que está em Brasília tam-
bém é nosso. Nós temos
que trazer de volta para in-
vestir na saúde, na educa-
ção e em infraestrutura.

Tribuna: Japa, é no-
tório e inequívoco o
apoio que você recebe do
ex-prefeito Gil Arantes, é
uma amizade para mais de
1000 anos, não é?

Japa: Eu tenho uma
história com Gil há 27
anos, eu trabalho com ele
há 27 anos, ele é meu
amigo há mais de 40 anos,

o Gil me viu crescer, eu cresci dentro da
família, cresci com filho dele jogamos fu-
tebol juntos eu e o filho dele. Então temos
uma história juntos, o Gil não é meu polí-
tico preferido e sim meu amigo, é meu
amigo, não é ex-prefeito é nosso sempre
prefeito.

deixa Barueri, nossa região sem represen-
tante oficial.

Tribuna: Japa, sendo eleito qual seu
primeiro projeto la no Congresso?

e muitos me perguntam
por que, nesses 06 anos, as
maiores ações foram pelo
Jardim California. Eu res-
pondo que primeiro preci-
sava cuidar do meu bairro
que, por anos, sofreu com
tantos problemas a exem-
plo de acessos e mobilida-
de, além de muitas enchen-
tes e problemas como se-
gurança, saúde, entre ou-
tros.  Eu tenho mostrado
capacidade pra buscar mei-
os de colocar o Jardim
California no patamar que
a comunidade merece, e
eu já mostrei o que eu pos-
so fazer e tenho capacidade de fazer. En-
tão agora eu quero fazer mais por Barueri
e por toda a região Oeste. Assim, estou
buscando trilhar uma nova empreitada que
apesar de muito grande, afinal estou com
32 anos, eu me sinto preparado para esse
desafio, assim como estive preparado para
meu primeiro mandato de vereador, aos 26
anos de idade. Sinto aquele friozinho na

barriga e isso me dá vontade de avançar e
vencer cada dia mais e mais.

Tribuna: Se eleito Rodrigo Rodrigues
deputado federal já pensa no seu primeiro
projeto?

Rodrigo: Sim, temos vários projetos,
mas a princípio quero continuar lutando
pela saúde, como buscar meios de termos
um Centro de Referência de Oncologia

com uma equipe de oncologistas clínicos
altamente especializados que poderá ofe-
recer aos portadores dos mais diversos ti-
pos de câncer os diagnósticos mais preci-
sos com eficiência e rapidez, anexo à área
de radioterapia, quimioterapia e iodotera-
pia e lutar para que haja uma lei que esti-
pule um prazo de 4 meses para que o SUS
atenda o paciente na fila.
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HORÓSCOPO

Tels.: (11) 4198-1638 / 98541-6270
Av. Itaqui, 83 - Jd. Belval - Barueri  (ao lado do Novilhão)

Experiência, Tradição e Qualidade

Confira o horóscopo por
Igomer Henrique e saiba o

que os astros reservam
para você.

Ingredientes:
450g de camarão
médio (limpo);
250g de aipim; 20g
de alho; 1 cebola
média ralada; 1 ½
xícara de leite de
coco; ½ xícara de
azeite de dendê; pi-
mentões verde,
amarelo e vermelho – metade de cada unidade; pimen-
ta dedo-de-moça e sal a gosto

Modo de preparo: - Cozinhe o aipim e reserve.
Em outra panela, coloque o alho, a cebola, o azeite de
dendê e deixe dourar. Acrescente os camarões e tem-
pere com sal. Quando os camarões estirem rosados,
coloque os pimentões e reserve. No liquidificador, bata
o aipim com o leite de coco e com um pouco da água
em que foi cozido. Em seguida, coloque na panela com
os outros ingredientes e deixe cozinhar até que os ca-
marões fiquem completamente cozidos. Por fim, cor-
rija o sal e a pimenta.

Tempo de preparo: 1 hora

Bobó de camarão:
prato típico baiano

Aprendi com Deus que ventos fortes nos fazem
atravessar desertos como sementes, e voltamos flo-
res.

Aprendi com Deus que ninguém é tão pobre que
não possa ajudar seu irmão em uma oração.

Aprendi com Deus que palavras são que voam fei-
to pássaros, mas atitudes silenciosas são como árvo-
res, que se fincam no chão, e ninguém arranca.

Aprendi com Deus que até o céu tem seu tempo
de Azul e de Cinza, de ventos e de sol, de luz ou de
noite, que tudo dará certo no seu tempo.

Aprendi com Deus que devemos amar uns aos
outros,e que o pior destruidor é aquele que destrói
uma esperança, ou um sorriso.

Aprendi com Deus que acordamos todas as ma-
nhãs por que Ele é quem nos desperta com alegria
para novas batalhas, novas vitórias...

Aprendi com Deus que nada é por acaso, que para
tudo e todos existe uma resposta.

Aprendi com Deus, que não existe sorte, existe
bênçãos, que somos frutos de um Amor sem igual e
limites, e que a Fé nos faz abençoados todos os dias
pelo zelo de Deus... Deus abençoe cada um de nós
sempre.

Tudo é uma questão de fé

Áries - É preciso saber separar dinheiro e amizades para
não correr prejuízos. Conflitos territoriais podem aflorar
nas relações com a Lua tensionada a Marte e Urano, o
que pede autocontrole emotivo e capacidade de nego-
ciação. Procure não ser imediatista quanto aos resulta-
dos.

Touro - Procure definir prioridades e não ser tão imedi-
atista quanto aos resultados. A Lua no setor do traba-
lho entra em conflito com Marte e Urano em seu signo,
podendo destacar um momento de desgaste associado
ao excesso de demandas, que prejudica seu bem-estar e
seu desempenho.

Gêmeos - É importante encarar as dificuldades com equi-
líbrio emotivo, sem o qual o raciocínio pode ser atrope-
lado pela impaciência. Os problemas podem colocar em
xeque suas ideias e crenças, já que a Lua no setor espi-
ritual entra em conflito com Marte e Urano na área de
crise, gerando forte estresse.

Câncer - Busque se preservar de posturas invasivas
nas relações, como alerta a tensão com Marte e Urano.
A Lua no setor íntimo tende a lhe conectar com suas
necessidades emocionais, enquanto que destaca a ne-
cessidade de zelar por uma postura recolhida e empe-
nhada aos aspectos estruturais da vida privada.

Leão - Tente não se deixar levar pela forte competitivi-
dade, agindo com ética e colaboração, mesmo que pre-
cise defender seus interesses. As parcerias de trabalho
podem levar ao conflito nessa fase de tensão lunar com
Marte e Urano, por conta de posturas intolerantes e
disputas territoriais.

Virgem - É fundamental cuidar mais de si, sobretudo
nesta fase. Transitando pelo setor do cotidiano e da
saúde, a Lua entra em tensão com Marte e Urano e pode
evidenciar um momento de estresse emocional ligado
ao acúmulo de demandas e contratempos que prejudi-
quem seus interesses.

Libra - Procure conciliar questões profissionais e do-
mésticas, dada a tensão lunar com Mercúrio e o Sol.
Demandas familiares tendem a aflorar, o que faz com
que você se dedique na superação dos problemas e no
usufruto das oportunidades, pois a Lua encontra Plu-
tão e se harmoniza a Urano.

Escorpião - Procure definir limites entre o público e o
privado, pois incompatibilidades podem aflorar. Você
tende a ficar mais sensível às necessidades comunitári-
as e também vulnerável a se envolver em conflitos inter-
pessoais com a Lua no setor social, dada a tensão do
referido astro com Marte e Urano.

Sagitário - Tente zelar por uma boa comunicação com o
entorno, a fim de evitar conflitos. A tensão lunar com
Marte e Urano tende a destacar a necessidade de equi-
librar suas ideias com os processos ligados ao dia a dia,
pois incompatibilidades podem aflorar entre teoria e prá-
tica, afetando o rendimento.

Capricórnio - Busque não subestimar a necessidade de
economia, já que muitas das ações empreendidas ten-
dem a afetar drasticamente seu orçamento. A Lua na
área material entra em tensão com Marte e Urano no
setor dos prazeres, podendo destacar a importância de
conciliar o orçamento com o lazer.

Aquário - Procure evitar se submeter a ambientes desa-
gradáveis, escolhendo a diplomacia para se afastar do
que não faz bem. A convivência com pessoas de tempe-
ramento difícil pode pesar sensivelmente em seu bem-
estar, como aponta a Lua tensionada a Marte e Urano
entre seu signo e o setor doméstico.

Peixes - Busque adotar uma postura emocionalmente
discreta e não se deixar envolver por atritos envolven-
do o entorno. As palavras devem ser empregadas com
cuidado e diplomacia, já que a Lua no setor de crise
entra em tensão com Marte e Urano na área da comuni-
cação, dando combustão aos embates.

A arte de negociar
PAI – escolhi uma ótima moça para você casar.
FILHO – Mas, pai, eu prefiro escolher a minha

mulher.
PAI – Meu filho, ela é filha do Bill Gates…
FILHO – Bem, neste caso, eu aceito.
Então, o pai negociador vai encontrar o Bill Gates.
PAI – Bill, eu tenho o marido para a sua filha!
BILL GATES – Mas a minha filha é muito jovem

para casar!
PAI – Mas este jovem é vice-presidente do Banco

Mundial…
BILL GATES – Neste caso, tudo bem.
Finalmente, o pai negociador vai ao Presidente do

Banco Mundial.
PAI – Senhor Presidente, eu tenho um jovem re-

comendado para ser vice-presidente do Banco Mundi-
al.

PRESIDENTE DO BANCO MUNDIAL – Mas
eu já tenho muitos vice-presidentes, mais do que o
necessário.

PAI – Mas, senhor, este jovem é genro do Bill Ga-
tes.

PRESIDENTE BANCO MUNDIAL – Neste caso
ele pode começar amanhã mesmo

Moral da história:

Não existe negociação perdida. Tudo depende da
estratégia.

“Se um dia disserem que seu trabalho não é o de
um profissional, lembre-se: A Arca de Noé foi cons-
truída por amadores; profissionais construíram o Ti-
tanic…”

Autor Desconhecido
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• REFLEXÃO

O professor, o relógio e a lição de vida
Em muitos anos não li uma história assim. Aca-

ba de ser-me enviada por um amigo. Tudo o que
fiz foi torná-la graficamente mais fácil de ler [Fer-
nando Venâncio, Mértola, Alentejo, Portugal].

Um jovem encontra um senhor de idade e lhe
pergunta:

— Se lembra de mim?
E o velho professor diz:
Não!
Então o jovem diz que ele era aluno dele. E o

professor pergunta:
— O que você está fazendo, o que você faz

para viver?
O jovem responde:
— Bem, eu me tornei professor.
— Ah, que bom, como eu? (disse o velho)
— Pois sim. Na verdade, eu me tornei profes-

sor porque você me inspirou a ser como você.
O velho, curioso, pergunta ao jovem que mo-

mento foi que o inspirou a ser professor. E o jo-
vem conta a seguinte história:

— Um dia, um amigo meu, também estudante,
chegou com um relógio novo e bonito, e eu decidi
que queria para mim e eu o roubei, tirei do bolso
dele. Logo depois, meu amigo notou o roubo e
imediatamente reclamou ao nosso professor, que
era você. Então, você parou a aula e disse:

— O relógio do seu parceiro foi roubado du-

rante a aula hoje. Quem o roubou,
devolva-o.

Eu não devolvi porque não que-
ria fazê-lo. Então você fechou a
porta e disse para todos nós levan-
tarmos e iria vasculhar nossos bol-
sos até encontrarmos o relógio.
Mas, nos disse para fechar os
olhos, porque só procuraria se to-
dos tivéssemos os olhos fechados.
Então fizemos, e você foi de bolso
em bolso, e quando chegou ao meu,
encontrou o relógio e o pegou.
Você continuou procurando os bolsos de todos e,
quando ele terminou, ele disse:

— Abra os olhos. Já temos o relógio.
Você não me disse nada e nunca mencionou o

episódio. Nunca disse quem foi quem roubou o
relógio. Naquele dia, você salvou minha dignida-
de para sempre. Foi o dia mais vergonhoso da
minha vida. Mas também foi o dia em que minha
dignidade foi salva de não me tornar ladrão, má
pessoa, etc. Você nunca me disse nada e, mesmo
que não tenha me repreendido ou chamado minha
atenção para me dar uma lição de moral, recebi a
mensagem claramente. E, graças a você, entendi
que é isso que um verdadeiro educador deve fa-
zer. Você se lembra desse episódio, professor?

E o professor responde:

— Lembro-me da situação, do relógio rouba-
do, que procurava em todos, mas não lembro de
você, porque também fechei os olhos enquanto
procurava.

Esta é a essência do ensino: se para corrigir
você precisa humilhar, você não sabe ensinar.


